



In die Jahre gekommen: Nach mehr als 25 Jahren wird der Radweg in Neuwesteel entlang des Königswegs saniert.

Foto: Ute Bruns

Ostfriesischer Kurier, 04.06.2021

Alter Radweg wird saniert

Pflasterung am Königsweg wird durch neue Asphaltdecke ersetzt

Elisabeth Ahrends

Noch ist zwar etwas Geduld gefordert, doch schon Ende September könnten die Sanierungsarbeiten am Radweg entlang des Königswegs im Norder Ortsteil Neuwesteel beginnen. Sobald die Genehmigung des Kreishaushaltes

vorliegt, will der Landkreis Aurich als Straßenbaulastträger in die Ausschreibung gehen, um dem in den 1990er-Jahren verlegten Pflastersteinen zu Leibe zu rücken, wie Sieglinde Bußmann-Janßen vom Amt für Kreisstraßen auf KURIER-Anfrage mitteilte.

Die bisherige Pflasterung soll auf einer Länge von rund

2,5 Kilometern zwischen Fährweg und Landesstraße 27 durch eine zehn Zentimeter dicke Trag- und Asphaltdeckschicht ersetzt werden. „Den Weg neu zu pflastern, wäre zu teuer geworden“, sagte die Kreismitarbeiterin. Deshalb habe man sich für die günstigere Variante entschieden.

Zwar baue man heutzuta-

ge neue Radwege mit einer Breite von rund 2,5 Metern, in Neuwesteel bleibt es auf der Fahrradstrecke aber bei den bisherigen 1,8 Metern. Der Grund: Da sich angrenzende Leitungen befinden, könne man an der Breite nichts verändern, erklärte Bußmann-Janßen.

Thema – Seite 3